

## Alcalde de Guanajuato "adopta" discurso de Bukele

:::: El que anda muy al estilo del presidente de El Salvador, **Nayib Bukele**, en Guanajuato, nos cuentan, es el alcalde de la capital **Alejandro Navarro Saldaña** (PAN), al asumir la responsabili-



Alejandro Navarro

dad de presumir la imagen de la detención del presunto asesino de la leonesa **Milagros Monserrat**, mientras que ni el gobierno de León ni la fiscalía estatal lo habían capturado. Nos detallan que **don Alejandro** indicó que lo importante es que el responsable "está en el bote" y, para los que cuestionaron la foto, señaló que le "caen remal los que dicen que hay que cui-

dar los derechos de los que no deben tener derechos" y remató afirmando que cuidan mucho "a los hijos de la guayaba, a los narcos, a los asesinos y a los malandros". ¡Qué tal!

## Fiscalía cuenta cada peso a la UAS

:::: A quien le aplicarán el recuento "tortilla por tortilla" y "pollo por pollo", nos platican, es al rector de la Universidad Autónoma de Sinaloa, **Jesús Madueña Molina** y miembros del comité de



Sara Bruna Quiñones

adquisiciones en el proceso por presuntos actos de corrupción en compras masivas. Nos indican que la fiscal estatal, **Sara Bruna Quiñones Estrada**, está muy confiada en que sí hará caer a **don Jesús** y presume que la investigación está bien sustentada "con pruebas fehacientes", aunque nos señalan que últimamente agentes de investigación andan como detec-

tives afuera de las casas de estudiantes tomando nota para un estimado del gasto real y darle solidez a los datos. A ver si salen las cuentas ¡Ups!

## Busca diputada redimirse

:::: La que "no quita el dedo del renglón" en Chiapas, nos comparten, es la diputada federal **Patri**cia **Armendáriz Guerra** (Morena), pues retomó



Patricia Armendáriz

su activismo en comunidades indígenas, portando vestidos bordados "ad hoc" con el grupo que visita. **Doña Patricia**, nos recuerdan, trata de borrar de su historial ese bochomoso episodio en el que fue grabada por un grupo de lacandones cuando les dio "una regañada tamaño infiemo" y los mandó "al rancho presidencial", aunque luego ofreció una disculpa, pero ahora

trata de redimirse de comunidad en comunidad, aunque los mal pensados dicen que es para hacer méritos para 2024 y alcanzar una candidatura. El que quiera azul celeste...